4 月 行 政 区 行 事							
行 政 区		内容 • 場 所					
折地作出	毎月 15 日に配布される行政区行事予定表を確認してください						
古島	11日(日) 8:30~	環境保全共同作業活動					
	25⊟(⊟) 8:00~	古島公民館の掃除 北組					
井 上	4 ⊟ (⊟) 8:00~	資源ごみ収集					
	18日(日)						
	10日(土) 8:00~	農村公園清掃					
	24日(土) 20:00~	青パト 担当:4組					
井 田 上	11日(日) 8:00~	公民館清掃 1班					
	18日(日)	慰霊祭 役員のみ					
	8:00~	資源ゴミ収集(大道、東方)					
	25⊟(⊟) 8:00~	農村公園清掃(西方・大道)					
井 田 下	18⊟(⊟) 7:30~	資源ゴミ収集 (3班)					
島田	4⊟(⊟) 8:00~	公民館清掃 3班					
	11日(日) 10:00~	島田祖廟慰霊祭					
	19⊟(⊟) 7:30~	資源ごみ収集日 7.8班					

事務所からのお知らせ

住所 〒833-0035 筑後市古島195-1

電話/FAX 0942-53-7656

メールアドレス kojimacomi1@space.ocn.ne.jp

開所時間 9:30~17:30 日・祝日・木曜日休み

□この日は、事務所はお休みです

4 月							
	月	火	水	木	金	土	
				1	2	3	
4	Ю	6	7	8	9	1 0	
1 1	1 2	1 3	1 4	1 5	1 6	1 7	
1 8	1 9	2 0	2 1	2 2	2 3	2 4	
2 5	2 6	2 7	2 8	2 9	3 0		

つぶやき

朝起きて天気が良いと、今日も一日元気に過ごせそうなきがします。

新型コロナウイルスの世界中が翻弄され、いろいろと制限がある中で、個々に大変な時を過ご してきたこの一年。

昨年は心の余裕がなく桜を楽しむ事が出来なかったが、今年の春は天気が良い日に散歩しなが ら桜を楽しみたいと思うこの頃です♪♪ (折地行政区 匿名希望)

古島校区コミュニティ協議会

広 報



はんぎり120号

~いきいきと住みよい社会にするために、共に支えあい自主活動する協働のまちづくり~

令和3年 4月 1日発行



≪ 新年度のご挨拶 ≫

【新年度に向って】

先ず一年中にわたり騒がした新型コロナ騒動を思い振り返らなくてはなりません。 新コロナ発生からパンデミック、三密、○○マスク、不要不急、GOTO、リモート、PC R、風評被害、緊急事態宣言、○○警察、ステージ 4 等と、日々感染者数の発表にため息、 見えない敵長期に亘って逃げ惑う。菅政権になってもオリンピック騒動や、ワクチン輸入の 遅れも有り、方向が見出せていません。令和2年度古島校区コミュニティ協議会は、主な行 事を、コロナで余儀なく中止になりましたが、その他行事は部会役員の熱意と細心の注意に よって、一応の活動成果を得ました。

協議会の目標、ふれあいの中から生まれる信頼、助け合う互助意識、地域コミュニティ社 会が根付いて来たと感じました。

令和3年度早々から、切り札のワクチンで乗り切りたい所、急速な開発ワクチンの心配と、 その接種も長期渡る模様に、令和3年度それ以降も心休まる事無く厳しい生活環境の覚悟が 必要です。今年もコミュニティ活動も影響を受け、止む無く延期や縮小、中止も念頭に置き、 困難な場面も皆協力し対応出来る体制から、地域コミュニティ意識(地域生活者共同体)で 支えて行きたいと思います。

【新年度改めて】 古島校区コミュニティ今年の注目、意識する活動は次の通りです。

- 1) 児童安全安心の見守り、青少年健全育成に古島校区コミュニティスクール構想の推進。
- 2) 高齢者福祉、居場所づくり等の活動や、のらんの号の皆に喜ばれる有効利用促進。
- 3) 古島小学校の跡地利用委員会設立から、地域の将来を見つめ地域に合ったまちづくり。 地域コミュニティ社会の絆を一緒に深めて行きましょう。

(令和3年 3月上旬)

古島校区コミュニティ協議会 原 幹男

第2回「おたまじゃくし KC コンサート」 ひらかれる

昨年に引き続き、若い世帯に目を向けた事業として2月28日(日)島田公民館で「おたまじゃくし KC コンサート」を開きました。参加者は48名(ボランティア6人・役員3人)でした。今回はコロナ禍のため、対象は幼児・児童とその保護者のみとし、体温測定や手指消毒、マスク装着や換気を徹底。昨年あった綿菓子・蒸かし芋・風船などのプレゼントは残念ながら中止としました。

今回のシンガーの「さえきまゆこ」さんは、劇団四季の俳優として「ライオンキング」「Mamma Mia」「美女と野獣」など数々の舞台に出演されている方で、歌が始まると一瞬で引き込まれてしまいました。パーカッション担当の「中村美紀子」さんからは、ミュージカルのリズムを教わり、私たちも手拍子で演奏に参加してとても楽しい演奏会でした。

公民館使用でお世話になった島田の役員さんや、受付や終了後の消毒などを各行政区の女性代表の方にご協力していただき、無事に終えることが出来ました。ありがとうございました。参加されたみなさんもありがとうございました。





1年遅れの「初めまして! 古島校区主任児童委員です」

折地作出 江崎道子

中富ますみ委員の後任になって1年あまり経ちました。私の風貌を動物に例えると、「熊のおばあちゃん」というところでしょうか。

しかし、このコロナ禍のため、総会等での紹介もなく、学校行事の参加もなく、戸別訪問もできない1年でした。何か支援ができないかと、半年前から登校時の見守りを始めました。当初、子どもたちは、「何?このおばさん(おばあちゃん)」と思ったことでしょう。不審者に思われたかもと心配しながら、挨拶に立っていました。

それでも低学年の子どもたちは、じゃんけんをして交流してくれます。歩き方がいつもよりゆっくりだったり、顔が下を向いていたりすると、大丈夫かな、と心配しますが、マスク姿のため、顔もちゃんとは覚えられず、歯がゆい思いです。熊のおばあちゃんらしきものをみかけたら、声をかけてくださいね。子育てで心配なこと、相談したいことがあったら、ぜひ、お知らせください。(名前を知ってもらうために、このコミュニティ新聞に掲載依頼しました)

コロナ禍が一日も早く収束し、みなさんと安心して会える日を楽しみに待っています。

古島校区に25名のマジシャン誕生?!

3月7日(日)マジックショーを開催しました。密接にならないために先着25名で募集をしました。八女市の横溝克典さんと筑後市の成清紳助さんからマジックを披露してもらい、最後はなんと!「魔法のチェーンとリング」トランプで行うマジックなどを教えていただきました。ちょっとだけ、マジシャンになった気分になりました。参加された皆さ

ん!是非、子ども会やお家で披露してみてくださいね





古島小学校の児童から感謝の気持ちが届きました!

~いつも登下校見守ってくださってありがとうございます~

いつも登下校を見守っていただいている、 地域ボランティアの皆さんに、感謝の気持ち をつめ込んだ手作りの感謝状の贈呈式があり ました。

各行政区に感謝状があります。代表でコミュニティ協議会の三役の方に受け取りました 感謝状は公民館などに置かれていると思いますのでご覧ください。



≪ 駐在所だより ≫

水田駐在所の本荘 和則さんが離任されます。

3年間大変お世話になりました。ありがとうございました。

- ≪ 水田駐在所 ≫ 1/21~2/20
 - 事件(詐欺):下北島
 - 事故(交通事故):人身(けが有)事故 2件 物件(けが無)事故 2件
- ≪ 馬間田駐在所 ≫
 - 事件:1件 (住居侵入)
 - ・事故(交通事故): 人身事故 0 件 物件事故 2 件 下妻行政区で住居侵入事件が発生し、被疑者を現行犯逮捕しました。不審な人物を 発見した場合は、迷わず 110 番通報してください